

# I Love you Misty

## Lieben kann ich IHN nicht

Von SatoshiKasumi

### Kapitel 29: Viele Tage noch...

Danke für Eure Kommiss wie ich sehe oder besser gesagt lese  
Mögt ihr Blue-Yoko Eich nicht aber das ist nicht schlimm ^-^  
Das Kapitel geht an Hundefrau dafür das du immer meine Tagebuch Gelesen hast  
Auch wenn es dir schlecht ging ich hoffe das dies Jahre besser für dich wirt....  
Und ein großen Danke an Sora(Sandy)

Schon seit Tagen schauten Meike und Max auf das seltsame Mädchen, dass den Namen Blue-Yoko trug. Egal was sie auch machte und sagte, Meike und Max schauten sie sehr kritisch dabei an. Bei Max, war es nichts Neues. Sie war etwas auf gekratzter, als die anderen die er von Ash's Seite kannte. Was er persönlich gar nicht mochte war ihre Art, diese war ihm neu, egal was Max machte, Blue war immer voll dabei, so kam es zu vielen Streitereinen, die Blue sehr oft über sah. Max fand keinen Reim auf sie. Er war so sauer auf ihre Art das er am liebsten... Meike hingegen, war sehr vorsichtig Blue gegen über. Sie mochte zwar IHRE Art, aber nicht die Art wie sie mit Ash umging. Sie war Ash sehr nahe, das gefiel Meike gar nicht. Egal wo Ash war, Blue war dabei, auch auf der Wiese auf der sie gerade standen. // Was zum Henker will die hier?//, diese Frage stellte sich Max fast jeden Tag. Obwohl sie im gleichen Jahrgang sind, war sie anders. Sie war etwas verrückter oder wie gesagt, sie hatte nicht alle Tassen im Schrank, was Meike und Max so langsam aber sicher störte. Meike fühlte sich nutzlos, sie wollte Ash trösten und versuchen ihn, wieder mit Misty zusammen zu bringen. Doch Blue machte ihr einen großen Strich durch die Rechnung. Sie hatte andere Ziele mit Ash, während Ash mit seinem Pikachu auf der Waldwiese übte, für die Meisterschaft in Vertania City. Blue schaute ihm aus weiter Ferne zu und hielt mehrere Pokémonbälle in den Händen, dann sah sie wieder zu Meike, die etwas zickig zu Blue schaute. „Meike willst du gegen Ash Kämpfen?“, fragte sie Meike. Meike war erstaunt über diese Frage von Blue, „ Ähh Ok“, antwortete Meike, Blue und lächelte sie kurz an danach, wurde sie wieder ernst, wie bei jedem Kampf den Meike machte. Blue lächelte und sprang sehr schnell über die hohen Wiesen. Sie strahlte wie immer und rannte auf Ash und Pikachu zu. „Ash, hier will dich jemand Herausforderern“, sagte Blue und schaute kurz nach hinten zu Meike, die auf den Weg zu ihnen war. „Bleib stehen Meike“, sagte Blue. „Aber wieso??“, fragte Meike etwas verwirrt, „Du

fängst da hinten an und Ash hier, so könnt ihre eure Pokemons, besser im hohen Gras verstecken“, sagte Blue und lachte dabei Ash an. „Hey du bist ...du ich dachte das alles interessiert dich nicht, was Professor Eich gesagt hat?“, gab Ash als eine schnelle Antwort zurück. „Naja, dafür brauche ich ihn nicht“, sagte Blue und schaute dabei zum Smettbo, das sich über die Wiese sehr erfreute, da die hohe Wiese noch sehr nass war.

Zur selben Zeit

Die Wellen des klaren Meeresswassers schlugen immer wieder an die Felsen der Bucht, der Insel. Es war sehr heiß auf den Orange Inseln und es war erst Ende Januar. Die Sonne, ließ ihre Strahlen auf den weißen Sand fallen, nicht weit vom klaren Meer entfernt, sah man einen Jungen mit Brauen Haaren, auf einem Liegestuhl liegen, der seine Sonnenbrille zur Sonne richtete. Er selber trug eine Silberne Sonnenbrille, die blitzblank war. Er schaute in die Sonnen und ließ es sich so richtig gut gehen.

Neben ihm saß ein Mädchen, mit Rot-Braunen Haaren, die ebenfalls eine Silberne Sonnenbrille trug. Sie sah sehr Selbstbewusst aus, was sie sehr gerne zeigte. In der rechten Hand hielt sie ihre alte schwarze Sonnenbrille. Diese war schon sehr abgenutzt. Der Junge, der neben ihr saß, der Gary hieß lächelte sie kurz an. Dann wieder schwiegen die zwei eine Weile, knapp eine halbe Stunde, das Meer rauschte heute ganz besonders schön.

Die Sonne ließ heute große Strahlen auf die Insel fallen, und mitten in der schönen Landschaft,

ein Unschlagbares Team, sie passten wie die Faust aufs Auge. Sie dachten das Gleiche, sie machten das gleiche, was sie fast schon 2 Wochen machten. Doch plötzlich wurde diese Ruhe gestört. Gary schaute Melody an und lächelte „Sollten wir uns nicht mal zu Hause melden?“, Melody schaute Gary an und schob zur gleichen Zeit ihre Brille etwas vor, um ihn besser zu sehen, dabei schaute sie etwas skeptisch . Gary lächelte und wusste die Antwort.

„Alles klar“, sagte er gelassen und schon war wieder alles beim Alten.

Nicht weit entfernt...

Tracy schaute etwas komisch in den Himmel und schaute dabei Bianca an, die immer noch ein Bild zeichnete, von zwei kleinen Raupys, die sich um ein Blatt stritten.

Da schaute sie zu Tracy der in den Himmel schaute. „Was hast du Tracy?“, fragte Bianca ihn. „Ich habe ein komisches Gefühl“, sagte Tracy. „Und was für eins?“, fragte Bianca mit einem verwirrten lächeln. „Ich weiß nicht, nur wir sollten bald zurück fahren“, antworte Tracy ihr. „Was, jetzt schon?“, fragte Bianca. „Nein, so meinte ich das nicht“, sagte Tracy der sie etwas erschrocken anschaute. „Nur weil die zwei, wieder Ärger haben?“, sagte Bianca, die ihre Sachen zusammen packte. „Nein, da ist ´was“, sagte Tracy. „Und was?“, fragte Bianca. „Ich glaube, dass Ash...“. „Was will Ash?“. „Naja, gestern habe ich mit Max und Meike gesprochen am Telefon und sie haben mir von Ash erzählt“. Mehr sagte Tracy nicht mehr und stand auf. „Und was? Haben sie dir erzählt?“, fragte Bianca erneut.

„Das er Pokémonmeister werden will“, Tracy schaut etwas ernst in den Himmel.

„Das wollte er doch die ganze Zeit?“, antworte Bianca ihm. „Ja da haste ´ Recht, aber

sie erzählten mir von einem Mädchen, sie soll die Enkelin von Samuel Eich sein“. „Und? Was ist daran so schlimm?“, lächelte Bianca ihn fragend an. „Nichts, aber schon komisch“, antwortete Tracy Bianca noch einmal. „Ach, mach dir keinen Kopf Tracy“, antwortete Bianca ihm und küsste ihn auf den Mund. Tracy war überrascht von dem Kuss, aber genoss ihn, in vollen Zügen.

Ja, Tracy und Bianca waren endlich ein Paar, was schon lange sein sollte. Nur bei Gary und Melody funkt es noch lange nicht.

Zurück

Ash schaute genau hin und wollte gerade das Pikachu eine Attacke ausführt, plötzlich sah er was fliegen, das aussah wie ein Pokémonball. Er fing es sofort auf, Blue, die jetzt in der Mitte der Wiese stand, schaute kurz zu Meike und dann zu Ash. „Oh Sorry, ich habe es vergessen Wasserpokemon´s können ja nur im Wasser schwimmen“.

Blue kratzte sich kurz an ihren Kopf. „Ja, das fällt dir ja früh ein“, sagte Max der zur ihr herunter schaute, weil er jetzt schon fast größer war, als seine Schwester Meike (auch Max wird größer). „Ähh, du hast recht“, antwortete Blue ihm, Max fiel um und schüttelte über so viel Dummheit nur den Kopf. „Du bist noch blöder als Ash“, antworte Max ihr noch schnell.

„Ach, so blöd ist sie nicht“, sagte Ash. „Was soll das denn jetzt heißen??!““, sagte Ash, der Max hoch riss an seinem Kragen. „Hey Jungs“, sagte Meike die zwischen Ash und Max ging.

„Da drüben ist ein Fluss“, sagte Meike. „Ja, komm Pikachu“, sagte Ash und ließ Max los.

„Puuhh“, sagte Max, Blue schaute zu Max hinunter und lächelte. „Ich wusste gar nicht, dass du sooo eine große Schlappe hast“, sagte Blue. „Ja und ich nicht das du so blöde bist“, sagte Max der vorlief, Blue lächelte und lachte dabei „Ach, so ist das“, sagte sie leise.